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Festa
dell’Unità
BASTIA UMBRA - Una Festa
dell’Unità invernale è un fatto
nuovo per l’Umbria. L’evento,
organizzato dai Democratici di
sinistra federazione Corciano-
Perugia-Umbria Centro, si
svolgerà a Bastia Umbria Fiere
dal 10 al 19 febbraio. Due in-
teri padiglioni per oltre 10.000
metri quadrati saranno dedica-
ti alle varie iniziative di tipo
politico-culturale-gastronomi-
co-ricreativo. Molti i personag-
gi presenti alla manifestazione.

Arriva
il vescovo
ASSISI - Sabato 11 il nuovo ve-
scovo di Assisi-Nocera Umbra-
Gualdo Tadino mons. Dome-
nico Sorrentino farà il suo in-
gresso in diocesi. Alle ore 16,
in piazza del Comune, l’acco-
glienza del nuovo vescovo e
l’omaggio delle autorità civili.
Seguirà il corteo a piedi verso
la cattedrale di S. Rufino.

Bilancio della polizia municipale di Bastia Umbra

Aumentano i “distratti” al volante
e i vigili urbani staccano più multe
BASTIA UMBRA - La polizia municipale del Comune di Bastia Umbra
ha comunicato il rendiconto dell’attività svolta nel 2005. Sono aumenta-
te sensibilmente, rispetto all’anno precedente, le sanzioni amministrati-
ve per violazione alle norme del codice della strada. In forte aumento
anche le segnalazioni per le sospensioni  delle patenti e le denunce per
le cessioni di fabbricati. Ma vediamo, nel dettaglio, la situazione gene-
rale per quanto riguarda il 2005. Sono state ben 3.567 le sanzioni am-
ministrative per violazione alle norme del codice della strada (2.202 nel
2004); 44 le altre sanzioni amministrative che riguardano il regolamen-
to di polizia urbana, il commercio, l’igiene e la sanità (41 nel 2004). Gli
incidenti rilevati dai vigili urbani sono stati 132 con 60 feriti (126 nel
2004 con 51 feriti). 33 le segnalazioni di sospensione delle patenti (14 nel
2004). Registrate 38 segnalazioni per revisioni dei veicoli (23 nel 2004),
mentre sono stati effettuati 25 controlli degli esercizi commerciali (35 nel
2004). 56, come nel 2004, i veicoli posti sotto sequestro. Per quanto ri-
guarda le denunce cessioni fabbricati ricevute dai vigili urbani, sono sta-
te complessivamente 1.382 (1.185 nel 2004). Sono state registrate 98 de-
nunce di oggetti smarriti (81 nel 2004). Sono state 443 nel 2005 le de-
nunce di infortuni sul lavoro, di cui cinque con prognosi superiore a 30
giorni e una con decesso. Nell’anno precedente erano state 472, di cui
otto con prognosi superiore a 30 giorni e due con decesso. Ben 1.265 le
pratiche di informazioni (socio-economiche, residenze, iscrizioni impre-
se artigiane, informazioni varie per altri enti) che sono state espletate nel
2005 dalla polizia municipale di Bastia Umbra. Nel 2004 erano state
1.068. I vigili urbani hanno compiuto inoltre 429 accertamenti (identifi-
cazioni, inquinamenti ambientali, igiene e sanità, interventi vari su ri-
chiesta privati). Nell’anno precedente erano stati portati a termine 614
accertamenti. Infine, 246 le segnalazioni all’ufficio tecnico per guasti
lungo le strade e pubblica illuminazione (296 nel 2004).

Roldano Boccali

E’ stato presentato al circolo Primomaggio

“Momenti”, libro di ricordi
sull’esperienza degli immigrati
BASTIA UMBRA - Si è aperto con l’affettuoso ricordo di Vally Pettinelli l’in-
contro promosso dal circolo culturale ”primomaggio” che si è svolto a Bastia
Umbra, nella sala consiliare, sabato. Sempre presente agli incontri culturali
e politici, impegnata anche in altre associazioni, Vally era un’amica tra le più
care del circolo, che frequentava anche nei momenti di festa e convivialità.
Le sarebbe piaciuto sicuramente anche il libro ”Momenti”, presentato dal-
l’autore Nicola Chiarappa, alla presenza del sindaco di Bastia Umbra Fran-
cesco Lombardi, del professore Paolo Montesperelli e di Luigino Ciotti, pre-
sidente del circolo. ”Momenti” è un libro di ricordi incentrati sull’esperien-
za dell’immigrazione, vissuta in prima persona dall’autore che da giovane è
costretto ad interrompere gli studi universitari e ad emigrare in Germania per
lavorare e studiare, prima di trasferirsi nel 1973 nella ”serafica” e ”rossa”
Umbria. A Perugia Nicola Chiarappa è stato dirigente dell’ufficio del Piano
della Regione Umbria e direttore dell’Irres. Episodi del percorso di vita del-
l’autore che si intrecciano con la dimensione pubblica della storia  e che non
vogliono essere solo un ripiegamento nostalgico, ma un insegnamento per ca-
pire il presente e per leggere con maggiore sensibilità e coraggio il fenomeno
dell’immigrazione, da sempre figlio della povertà e sinonimo di perdita di
identità per i tanti costretti a lasciare i luoghi natii e gli affetti. In questo mo-
saico di ricordi tanti personaggi, come ad esempio Gesuino, un immigrato
italiano in Germania, un senza nome, che recandosi in bicicletta al cantiere
di lavoro fu investito in pieno dal tram e morì sul colpo; esperienze ed in-
contri che fanno maturare il senso della solidarietà e dell’impegno collettivo.
Il libro è dedicato a Pietro Conti, primo presidente della giunta regionale del-
l’Umbria, il quale si impegnò con con passione per il riconoscimento e la tu-
tela dei diritti degli emigrati. Una figura importante per l’Umbria, che è sta-
ta ricordata con affetto anche dal sindaco Francesco Lombardi, che con lui si
è formato politicamente, facendo esperienze dirette proprio nel campo delle
politiche sull’immigrazione. Un monito a non considerare gli immigrati solo
nella loro valenza economico-profittuale, ma come persone titolari di diritti.

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

CANNARA – Tributi ed utenze di nuovo
nell’occhio del ciclone. Dopo il polverone
sollevato, alcuni mesi fa, dalla richiesta di
pagamento di cartelle relative al metano ed
all’acqua di anni precedenti, con tanto di
pubbliche accuse e polemiche fra il Comu-
ne e l’ente addetto alla riscossione, adesso è
la volta dell’Ici. L’amministrazione comu-
nale ha, infatti, inviato ultimamente un nu-
mero notevole di richieste di pagamento
dell’imposta comunale sugli immobili,
sempre relativa a periodi pregressi, e che
ha nuovamente generato un malcontento
assai diffuso fra la popolazione. Il punto più
controverso è quello relativo alle aree edifi-
cabili, anche in considerazione del fatto che

molte di queste aree sono attualmente sog-
gette alle limitazioni del piano alluvionale.
“Si sta generando una profonda frattura tra
cittadini e municipio. - denunciano in un
manifesto i consiglieri del centrodestra –.
Centinaia e centinaia di cannaresi sono sta-
ti raggiunti da avvisi di accertamento con
parametri così elevati da mettere in ginoc-
chio le famiglie”. Non è l’Ici tout court che
viene messa in discussione, il cui paga-
mento viene anzi espressamente sostenuto
e condiviso dai firmatari del manifesto. So-
no le modalità con cui la stessa è stata de-
terminata ad essere contestate e rigettate,
modalità che hanno spesso prodotto impor-
ti elevatissimi. Cinque i punti denunciati

dai consiglieri di minoranza: la mancata
trasparenza riguardo all’istituto per l’accer-
tamento con adesione, le relazioni tecnico

illustrative risultanti per lo più errate, il va-
lore venale delle aree fabbricabili, la defi-
nizione delle aree omogenee e del loro va-

lore, la legittimità delle sanzioni applicate
sugli accertamenti. In particolare vengono
contestati il mancato riconoscimento, ai cit-
tadini, del diritto di aderire all’accertamen-
to ed i valori venali minimi delle aree edifi-
cabili che, pur riferendosi agli anni 2000 e
2001, sono stati però determinati sulla base
degli atti notarili del 2004 e 2005. La que-
stione resta, dunque, alquanto ingarbuglia-
ta e scottante, tanto che i consiglieri di mi-
noranza hanno richiesto un consiglio co-
munale apposito per poterla discutere e ri-
solvere. Sarà, probabilmente, un consiglio
con molti  pubblico, visti i numerosi ricor-
si  presentati da tanti cittadini.

Marco Bini

Cannara Centinaia di avvisi di accertamento con parametri così elevati da mettere in difficoltà le famiglie

Tributi nell’occhio del ciclone, ora è la volta dell’Ici
Ici 
Contestate
ele modalità
di calcolo
che hanno
spesso
prodotto
importi
elevatissimi

La proposta ufficializzata al tavolo dell’Unione di lunedì sera

La Margherita ha scelto
Claudio Passeri è il candidato a sindaco

ASSISI – Claudio Passeri è il can-
didato a sindaco della Margherita
per le prossime amministrative.
La proposta del partito di Rutelli
è stata ufficializzata nel corso del
tavolo dell’Unione di lunedì sera.
Ora tocca agli schieramenti della
coalizione riflettere sul da farsi e
gettare un sassolino nell’immobi-
lismo che da ormai troppo tempo
paralizza la macchina organizzati-
va del centrosinistra assisano.
Non basta, infatti, che, come da
accordi, la Margherita abbia uffi-
cializzato un nome. I Ds chiedono
ora, e con forza, l’organizzazione
di una consultazione primaria per
la scelta del candidato a sindaco.
“Le primarie – spiega Mariano
Borgognoni – vanno fatte indi-
pendentemente dai nomi”. Era
nell’aria. Negli ultimi giorni a più
riprese Massimo Felici, coordina-
tore dei Democratici di sinistra,
aveva posto l’accento sulla neces-
sità di puntare sulle primarie co-
me scelta di metodo per ridare
voce alla cittadinanza. E lunedì la
volontà del primo partito della
coalizione è stata espressa a chia-
re lettere a tutti i rappresentanti
politici riuniti attorno al tavolo.
Pressoché unanime la reazione.
Tutti gli schieramenti sono d’ac-
cordo nel definire le primarie

uno strumento ottimo di concer-
tazione solo se volte a unire. Non
“sic et simpliciter, senza contenu-
ti”, come lamenta Franco Righet-
ti, Prc. Sì alle primarie, sottolinea
Benincampi (Margherita), “ma
solo se si adotta un processo co-
mune”. Fanno eco Di Lascia, di
Rifondazione e Loredana Capita-
nucci, dell’Udeur. Non basta, se-
condo i due partiti dell’Unione,
che tutti siano d’accordo. Manca-
no i tempi necessari, mancano re-
gole, mancano candidati. Perples-
sità giungono anche da Sdi e Pd-
Ci. Assolutamente contrari alle
primarie si dichiarano i Comuni-
sti italiani per voce di Angeletti.
Perché “non ci sono i tempi poli-
tici”. Ma le più forti riserve pen-
dono sulla volontà del maggior
partito della coalizione di organiz-
zare una consultazione popolare
nonostante gli accordi presi, in
particolare con la Margherita, sia-
no stati rispettati. Non rimane,
ora, che aspettare la prossima set-
timana. In agenda per lunedì, in-
fatti, il prossimo tavolo dell’Unio-
ne, dove dovrebbe essere discussa
la posizione ufficiale di tutti i par-
titi a seguito delle riunione inter-
ne in programma da qui a dome-
nica. 

Noemi Marziani

ASSISI - Sono più di 150 i cani
randagi adottati in media ogni an-
no. Questa è la stima fatta dai col-
laboratori  del canile comunale di
Santa Maria degli Angeli, gestito
da circa otto mesi dalla cooperati-
va “Sopra il Muro” di Gualdo Ta-
dino. Sono almeno quattro le per-
sone che lavorano ogni giorno per
la cooperativa e che cercano di
rendere migliore
l’esistenza dei ran-
dagi raccolti un pò
ovunque, provve-
dendo all’alimenta-
zione, alla pulizia
dei box e alla loro
sistemazione in una
nuova famiglia.“Ho
captato in questo ul-
timo anno una mag-
giore sensibilità  da
parte dei cittadini -
afferma Marco Pa-
ciotti, uno dei quat-
tro collaboratori della cooperativa
-. Di 180 cani randagi che racco-
gliamo ogni anno nel comprenso-
rio, (Assisi, Bastia, Cannara) alme-
no 150 trovano una nuova casa”.
Le adozioni generalmente  riguar-
dano cani che sono in buone con-
dizioni di salute. Va inoltre ricor-
dato, che  esistono molti volontari
che almeno una - due volte alla

settimana,  si preoccupano di por-
tare i cani fuori dal canile, nei luo-
ghi circostanti. Un aiuto conside-
revole alla cooperativa è offerto
senza dubbio anche dai veterinari
dell’ Asl. Molti i cani che arrivano
in condizioni critiche, così  diven-
ta essenziale l’ aiuto dell’ Asl che
offre terapie e medicinali. Ma ri-
mane purtroppo ancora molto alto

il numero delle be-
stiole che nei perio-
di critici (soprattut-
to d’ estate) vengo-
no abbandonati. 
“Occorre fare un
passo avanti - affer-
ma Marco- cercan-
do di conciliare se
possibile le nostre
esigenze con quelle
dei nostri amici a
quattro zampe”. I
collaboratori della
cooperativa si dico-

no tuttavia soddisfatti del loro la-
voro e della sempre maggiore at-
tenzione dei cittadini, anche se ci
sarebbe bisogno di una serie di in-
terventi (ampliamento dei box,
rinnovo della  pavimentazione)
per migliorare il la struttura. Il
Comune cerca di fare il possibile,
ma i fondi  sfortunatamente resta-
no a malapena sufficienti.

Viabilità, botta e risposta
ASSISI – Botta e risposta tra Ds e FI in merito alla questione via-
bilità a Petrignano. E non solo. Massimo Felici, coordinatore Ds
dell’Assisano, aveva duramente attaccato, nei giorni scorsi, il ritar-
do della predisposizione di adeguamenti urbanistici necessari a ga-
rantire l’esecutività dei lavori di costruzione di una variante a Pe-
trignano di Assisi. Variante che avrebbe consentito la soppressio-
ne della circolazione di mezzi pesanti nel centro abitato. Insieme
ad essa, secondo Felici, numerosi altri interventi volti al migliora-
mento dell’assetto viario subirebbero, con la caduta dell’ammini-
strazione, ulteriori e dannosi ritardi (i collegamenti Cannara – San-
ta Maria degli Angeli e Assisi – Viole sono un esempio). “Diventa
ancora più grave – sottolinea Felici – se pensiamo come oggi il pro-
blema viabilità diventa sempre più decisivo nello sviluppo socio
economico di un territorio”. Ma FI risponde alle accuse. “Felici
non riesce nemmeno a vedere le ruspe che lavorano a Petrignano”.
Parola del coordinamento comunale di FI. “A Petrignano – si leg-
ge in una nota del partito della Cdl - ci sono molti cantieri aperti
e le ruspe stanno lavorando per realizzare ben due rotonde. Per
quanto attiene alla bretella di Petrignano, la Provincia ha, insieme
al Comune di Assisi, concordato il tracciato come richiesto dai cit-
tadini e la pratica di variante al Prg è pronta per poter essere ap-
provata dal commissario. Felici, invece che con il sindaco Bartoli-
ni, se la prenda con i suoi 8 consiglieri del centrosinistra che han-
no disertato per più volte i consigli nei quali questa importante
opera doveva essere approvata. Felici dovrebbe imparare che la po-
litica non si fa più dicendo cose non vere ma si fa con i fatti e ri-
solvendo i problemi”. Tutto tranquillo, secondo FI, anche per
quanto riguarda i collegamenti tra le frazioni.

Maggiore attenzione dai cittadini

Sono più di 150
i randagi adottati

ogni anno al canile
TRA DS E FI

Il canile
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